



Antwort zur Anfrage Nr. 0477/2022 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend **Hygieneartikel in Mainz (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Werden bereits Periodenartikel in städtischen Toiletten, insbesondere an Schulen, angeboten? Wenn ja, wie werden die Artikel ausgegeben (bspw. Spender) und wie niedrigschwellig ist die Ausgabe? Welche Artikel werden angeboten?**

Die Sekretariate der staatlichen Schulen in Mainz halten Monatshygieneartikel (Binden, Tampons) vor, die bei Bedarf an Schüler:innen herausgegeben werden. Die Stadtverwaltung Mainz trägt die Kosten für diese Hygieneprodukte.

- 2. In welchen nicht städtischen Schulen gibt es dazu Angebote und wie sind diese gestaltet?**

Die privaten Schulen fallen nicht in den Zuständigkeitsbereich der Stadtverwaltung Mainz. Die dort möglicherweise vorhandenen Angebote sind nicht bekannt.

- 3. Gab es ein städtisches Modellprojekt zu diesem Thema oder ist ein solches in Planung? Wenn ja, wie war die Resonanz und wie hoch waren die Kosten? Wie ist der aktuelle Planungsstand?**

Ein städtisches Modellprojekt zu diesem Thema gibt es nicht.

- 4. Werden von Sozialverbänden Periodenartikel in Mainz angeboten? Wenn ja, an welchen Standorten?**

Der Stadtverwaltung Mainz ist nicht bekannt, ob Sozialverbände in Mainz entsprechende Angebote haben.

Mainz, 31.03.2022

gez.

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter